

Derrama de 120 MDP en Guaymas

Escrito por Comunicado

Martes 22 de Abril de 2014 19:36

GUAYMAS, Son., 22 de abril de 2014.-Una derrama aproximada de 120 millones de pesos dejó a Guaymas el periodo vacacional de Semana Santa, estima la Dirección Municipal de Desarrollo Económico y de Fomento Turístico.

Walter de Cima Pérez, titular de la dependencia, dio a conocer que los reportes del sector hotelero y otros prestadores de servicios en Guaymas como en San Carlos reflejan un positivo resultado en sus ingresos.

Este año el periodo vacacional superó expectativas para las autoridades, explicó de cima Pérez, quienes calcularon el ingreso de al menos unas 250 mil personas durante los días más fuertes de Semana Santa.

El funcionario agradeció la confianza de los prestadores de servicios hacia el Presidente Municipal Otto Claussen Ibarra, además de reconocer la participación de todos con esmero en preparativos para que Guaymas luciera y sobresaliera principalmente el ambiente familiar.

Walter de Cima agregó que por indicaciones del alcalde Otto Claussen, se atendió a las actividades de comercio para un mejor ordenamiento, se evitó la instalación adicional de puntos para la venta de alcohol sobre el bulevar Manlio Fabio Beltrones, y se establecieron estrategias de seguridad para una mayor presencia policiaca.

Por último dijo que lo anterior dio como resultado una mejor fluidez en el tráfico vehicular, menos riesgo sobre el bulevar, un acercamiento de servicios para las personas que acamparon en el área de playa y un predominante ambiente familiar.